

DANSE

Anne Teresa De Keersmaecker

Re:Rosas!, les 6 et 7 octobre au CND, Pantin

Cet automne, Paris fait face à une pandémie : le nom d'Anne Teresa De Keersmaecker est sur toutes les lèvres. On dit qu'elle a pris possession de plus de 20 lieux dans toute la ville, doucement contaminée par ses pièces phares ou plus rares. On dit aussi que le CND sera tout entier envahi par sa cohorte de danseurs. La chorégraphe star y établit un écosystème organique où cohabitent solos, transmission de répertoire, ateliers *Dancingkids*, la version piratée de *Rosas danst Rosas* et une multitude d'autres rituels chorégraphiques.

◊ L.P.



Rosas Danst Rosas de Anne Teresa de Keersmaecker. p. Anne Van Aerschoot